

Jugendtour in Muckendorf zu Ostern

27.04.2014 16:10 von Norbert Richter

Der "Osterdienstag" ist ein toller Termin für ein Jugendturnier. So veranstalteten wir das erste Turnier in der heurigen Freiluftsaison wieder in Muckendorf. Mehr als 30 Kinder und Jugendliche waren am Start in den Spielstärken orange, grün und gelb. Lediglich die "roten" mußten wir wegen zu wenig Teilnehmer absagen.

Es wurden wie immer sehr viele Matches gespielt und der Trend bei den Kindern geht wieder dahin, daß das Match spielen einfach Spaß macht. Das Siegen ist ein tolles Gefühl und das Verlieren ist erträglich und der Kampf um den Ball einfach eine Herausforderung.

Die Ergebnisse:

orange:

1. Alexander Wansch, 2. Aileen Hoxha, 3. Jan Somberg, 4. Lina Weihsengruber, 5. Patrick Wychera

grün:

1. Matthias Schnait, 2. Nathalie Gratzl, 3. Max Schwarz, 4. Elias Hoxha, 5. Leonie Weihsengruber, 6. Tim Harreiter, 7. Johannes Schnait, 8. Matteo Feigl, 9. Manuel Auinger, 10. Tamara Wansch, 11. Julian Haug, 12. Nicole Krikler, 13. Raphael Koberger, 14. Michael Paral

gelb:

1. Alexander Graser, 2. Franziska Schnait, 3. Lukas Semerci, 4. Patrick Egretzberger, 5. Stefanie Pescha, 6. Raphael König, 7. Christoph Tschekalow, 8. Daniela Flehberger

Das nächste Turnier findet am 10.6. (Dienstag nach Pfingsten) wieder in Muckendorf statt. Bitte rechtzeitig anmelden, die Startzeiten unter Jugendtour (erste Seite)



Oberschiedsrichter Nils bei der Partie des späteren Siegers Matthias.



Nathalie spielte wieder viele gute Punkte



Michi war das erste Mal dabei, sehr gut!



Kämpft um jeden Ball, Leonie.



Matthias mit toller Vorhand.



Tim spielte gut, 6. Platz.



Guter Aufschlag von Patrick